

SAISON ICI L'ONDE ZÉNÉRIQUE DE FIN

Dernier temps fort d'Ici l'Onde, la saison-festival des musiques actuelles débutée en février dernier : les organisateurs invitent les Dijonnais à un week-end « à la coule » pour une voluptueuse sérénité.

Un rendez-vous à ne pas manquer : le samedi 8 juin de 14 h à 20 h 30 à la piscine du Carrousel, avec des massages sonores (sons acoustiques, quasi inaudibles, issus d'objets du quotidien et produits par un musicien au plus près de l'oreille de l'auditeur) et un concert subaquatique (haut-parleurs installés dans le petit bain de la piscine). Les yeux fermés, couchés dans l'eau, dégustez...

Ce week-end « Zen » offrira aussi plusieurs événements au Consortium. Avec, du 5 au 7 juin, une installation interactive avec le public, et des performances chorégraphiques le vendredi 7 juin à 18 h. Augmentées d'un concert découverte de Fátima Miranda le 8 juin et d'un concert carte blanche du guitariste et directeur musical de l'ensemble Dedalus, Didier Aschour, le dimanche 9 juin.

Du mercredi 5 au dimanche 9 juin

Rens. : www.whynote.com – Tél. : 03 80 73 31 59

CONTOURNEMENT DE DIJON BIENTÔT LA LINO

Les services de l'État, maître d'ouvrage, confirment l'ouverture, fin 2013, de la Liaison intercommunale nord-ouest (Lino) de l'agglomération dijonnaise. En connectant la Toison-d'Or à l'autoroute A38 à Plombières-lès-Dijon, cette route de 6,5 km va permettre aux véhicules de transit de contourner Dijon et ainsi de désengorger les boulevards urbains. Au bénéfice des riverains et de la qualité de vie en ville. La Lino sera une route à 2 x 1 voie, sauf pour un créneau de dépassement entre Ahuy et Fontaine-lès-Dijon sous le tunnel de 600 m construit à hauteur de la commune de Talant.

Le chantier bat son plein afin de respecter le planning des travaux. Trois ouvrages d'art sont en cours d'achèvement à Plombières, dont le pont qui enjambe la RD905. La pose de 70 000 tonnes d'enrobé est engagée. L'équipement intérieur du tunnel a débuté au printemps, tandis que le bétonnage du second tube s'achève (au total, il aura fallu 26 000 m³ de béton pour réaliser la voûte des deux tubes). Enfin, les aménagements paysagers ont débuté, notamment sur la tranchée couverte créée à hauteur de la commune de Daix. La Lino est par ailleurs un projet de référence sur le plan environnemental : cette année, 60 000 arbres et arbustes vont être plantés le long de la nouvelle voie, et 3 000 m de protections acoustiques seront posés.

Le Grand Dijon a contribué à hauteur de 22,5 % au financement de la Lino (151 millions d'euros d'investissement), aux côtés de l'État, du conseil régional de Bourgogne et du conseil général de la Côte-d'Or. Pour tout savoir sur les femmes et les hommes qui ont mené à bien ce chantier, procurez-vous le livre de 540 photos et 80 pages de texte réalisé par un habitant de Daix, l'ancien journaliste Jacques Revon : *Le Quotidien des bâtisseurs ou l'histoire humaine d'une construction* (éd. L'Harmattan, 35 €). Ou participez à la journée portes ouvertes sur le chantier de la Lino prévue en juin (rens. : www.bourgogne.developpement-durable.gouv.fr).

JOURNÉE MONDIALE DES DONNEURS DE SANG DONNEZ POUR SAUVER DES VIES

Cette année la France a été choisie par l'Organisation mondiale de la santé (OMS) comme pays hôte. À cette occasion, l'Établissement français du sang organise, avec les associations de donneurs de sang bénévoles, une grande collecte, améliorée d'une collation terroir issue de producteurs locaux du réseau « Bienvenue à la ferme » et de diverses animations. Cette journée, célébrée dans plus de 190 pays, permet en outre de remercier et de fidéliser les donneurs de sang, d'en inviter de nouveaux et de constituer des réserves conséquentes pour la période estivale, traditionnellement sensible.

Vendredi 14 juin de 11 h à 20 h et samedi 15 de 11 h à 18 h

Parc de la Colombière

Rens. : www.dondusang.net

